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新庄市議会 行政視察報告書 

会派又は議員名 起新の会       

 

【全体的事項】 

 

１．視察日程  令和 2年 1月 17日（金）～18日（土） 

 

２．調査事項（視察先） 

 （１）国土交通省への要望活動について 

 （２）「新庄ふるさと応援隊」新年交流会 

 

３．視察参加議員（議席順） 

  山科春美 石川正志（代表） 小嶋冨弥  

 

【具体的事項】 

 

調査事項（１） 

  国土交通省への要望活動について 

   東京都千代田区霞が関 2-1-2 中央合同庁舎 第２号館 

 

 （要望事項） 

国土交通大臣、副大臣、政務官並びに国土交通省の各審議官に対し、当市の治水整備、

並びに高規格道路、地域高規格道路の早期全線供用を望む要望書を新庄市長、市民公

明クラブ、起新の会、都市整備課の方々と共に提出した。 

新庄市畑地区における最上川の堤防整備や「東北中央自動車道」の全線事業化、「真

室川雄勝道路」の工事着手、「新庄酒田道路」の戸沢立川間、「石巻新庄道路」の石巻

河南道路の計画段階評価への着手など着実に事業推進に御礼を申すとともに、地方創

生と国土強靭化を推進する国土整備予算の確保及び事業の早期実現について、新庄市

及び関係市町村の発展に重要不可欠な要望項目を取りまとめ提出した。 

具体的な要望事項は、 

１． 公共事業関係費の大幅な増減と長期的・安定的な予算の確保 

２． 最上川中流部直轄河川改修事業の促進について 

３． 地域経済の好循環のための道路ネットワークの整備促進について 

４． 大規模災害時における現場対応職員及び緊急資材の確保について 

 

■視察日時  令和 2年 1月 17日（金） 

午後 14時 25分 ～ 15時 30分  



2 

 

調査事項（２） 

  「新庄ふるさと応援隊」新年交流会 グランドパレス九段下 

   東京都千代田区飯田橋 

 

 （視察事項） 

「新庄ふるさと応援隊」の新年交流会に参加し、地元出身者と意見交換を通しながら、

状況を視察した。 

              

■視察日時  令和 2年 1月 18日（土） 

午後 12時 00分 ～ 14時 30分 

■所  感 

・山尾市長、市民公明クラブ、都市整備課職員の方、また起新の会のメンバーにて国

土交通省に要望活動に行きました。大臣官房長、大臣官房審議官、国土交通審議官、

国土交通事務次官、政務官、副大臣、国土交通大臣、16名の幹部の方に要望書と共に

参加者全員がそれぞれの名刺を置いて参りました。また、佐々木紀国土交通大臣政務

官とは直接面談することが出来、本市の状況をお伝えするとともに要望書もお渡しさ

せていただきました。国のインフラを司る中枢部の国土交通省に、当市の治水整備、

並びに高規格道路、地域高規格道路の早期全線供用を望む要望書を提出させていただ

く事で、人・物・文化の地域間交流を促進し、更なる交通の要衝としての役割を当市

が果たせるようにして行けたらと思いました。 

 

・「新庄ふるさと応援隊」新年交流会に参加させて頂きました。参加者は 164 名と昨

年より若干少ないとの事でしたが、新庄市所縁の方々をはじめ新庄に企業展開してい

る経営者の皆様、またふるさと納税をされた方々と交流することができ有意義な時間

を過ごすことができた。また、本市出身の人間国宝の奥山峰石氏、また作家の今村翔

吾氏も参加していただき場を盛り上げていただきました。新庄ならではの手作り料理

（鳥モツ、ガッキ、漬物、しそ巻、お餅など）も振舞われ、地元の味に懐かしむ方々

が多くいて話が弾みました。最後に新庄祭りの囃子が披露された時は、参加者一同最

高の盛り上がりで、故郷への思いが一つになり皆が感動されていました。沢山の方々

から、本市への発展への期待と応援を受け感謝と共に身を引き締め市政の発展に尽力

していかなければと思いました。 

 

（文責 山科春美） 

 


